

*Información del Comité de Gestión Ejecutiva*

Álvaro Lario

*En estas últimas semanas, la señora Dina Saleh me ha comunicado su intención de jubilarse al final de la Reposición, tras una notable carrera de casi 30 años en las Naciones Unidas.*

*Dada su sólida experiencia operativa y su excepcional red de contactos en la región de Oriente Medio y los países del Golfo, le pregunté si estaría dispuesta a asumir una última misión estratégica que sería muy valiosa para el FIDA en este momento: liderar nuestras interacciones y fortalecer nuestras asociaciones y cofinanciación con los países del Golfo y Oriente Medio antes de la Reposición y el 50.º período de sesiones del Consejo de Gobernadores. Como muchos de ustedes saben, los países del Golfo, las instituciones del Grupo Árabe de Coordinación y, en general, la región de Oriente Medio siempre han desempeñado un papel fundamental en la historia y las operaciones del FIDA. En este momento, es más importante que nunca fortalecer nuestras actuales relaciones operativas y financieras.*

*Me complace comunicarles que Dina ha aceptado generosamente trabajar como Enviada Especial para Oriente Medio hasta la FIDA14 y el 50.º período de sesiones del Consejo de Gobernadores, aportando su inestimable liderazgo. También estoy muy agradecido por su compromiso de trabajar con la Vicepresidenta, el personal de la Oficina de la Presidencia y la Vicepresidencia (OPV) y conmigo para que no haya contratiempos durante este período de transición ni a la hora de ser sustituida por un nuevo Jefe o Jefa de Gabinete a principios del año que viene. Ese puesto dará cada vez más prioridad a la transformación de los procesos, la tecnología y los instrumentos de la institución en los próximos años, a medida que trabajemos para lograr un FIDA más fuerte y eficaz.*

*Todos debemos estar muy agradecidos por las sobresalientes contribuciones de Dina en la Oficina de la Presidencia y la Vicepresidencia. Ha sido fundamental el apoyo que nos ha brindado a mí y a la Vicepresidenta para poner en marcha el reajuste institucional del FIDA y para liderar la configuración y la adopción de nuevos sistemas y flujos de trabajo en OPV. Tenemos la suerte de poder seguir contando con su dedicación durante este importante capítulo final de su extraordinaria carrera en el FIDA.*